
 

 

皆さま、こんにちは。連合マスコットキャラクターのユニオニオンです。今回の安心定期便では 

「金融教育」をテーマにしました。金融リテラシーの向上に日々取り組まれている 

「シチズン労働組合河口湖支部」をご紹介します! 

○ユ 「労金が大学生と作った金融教育教材↓」 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒400-0858 山梨県甲府市相生 2-7-17 労農福祉センター1階 発行人責任者 田中 好久 

 

日 本 労 働 組 合 総 連 合 会 

山梨県連合会（略称 連合山梨） 

ＹＡＭＡＮＡＳＨＩ 
号外  ２０２３．１０．３ 

安心定期便「秋」 

れれんんごごうう 

●甲 府 支 店  TEL : 055-235-3431 

●富 士 吉 田 支 店  TEL : 0555-22-5262 

●南アルプス支店  TEL : 055-283-4231 

●甲府昭和ローンセンター  TEL : 055-230-8660 
（甲府昭和ローンセンターは火・水・祝日が休業日です） 

（２０２3年9月1日 現在） 
 

 

 

 

 

○ユ 「実際、研修会後の組合員の反応はどうですか?」 

○中 「新入組合員への研修会を開催したからといっ

て、100%理解してもらえているとは思っていませ

ん。社会経験を積み、仕事にも慣れたところで「改

めて聴きたい」という気持ちになる事を大事にして

います。実際に入社 5 年目の組合員から「また話を

聴きたい」との声が挙がっています。年に一度の研

修会だけではなく 2～3 回は開催し、組合員自身が

考える場を設けています。」 

シチズン労働組合河口湖支部 

書記長 中野
な か の

 宏樹
ひ ろ き

さん 

★趣味…ゴルフ★特技…ボウリング 

○ユ 「iDeCo、つみたて NISA を知ったきっかけを教えてください。」 
○宮 「新入組合員研修会へ執行委員として参加した時に、労金さん

の説明を聴きました。」 

○ユ 「もともと運用等に興味はありましたか?」 

○宮 「はい、もともと興味がありました。」 

○ユ 「もっと相談しよう、聴いてみようと思ったのはなぜですか?」 
○宮 「研修を受けて“眠らせているお金がもったいない”と感じた

からです。興味はあったのですがなかなか始められませんでした。」 

○ユ 「労金職員と話しをしてみてどうでしたか?今でもわからない事、
もっと知りたい事はありますか?」 
○宮 「親しみやすく、説明もわかりやすかったです。手続き時に詳

しい説明があったので今は特にありません。」 

○ユ 「始めてみてわかったことはありますか?」 
○宮「実際にもう少し積立額を増やしてもいいなと感じました。今、

他のところで車のローンを利用しているのですが、そろそろ完済

するのでその分をつみたて NISA へ回そうと思っています。」 

 

 

 
○ユ「今後の取り組みとして考えていること
はありますか?」 

○中 「５年目・10 年目の組合員を対象と

したセミナーを開催したいですね。直近

では 12 月に新入組合員を対象とした研

修会を予定しているので、お金について

必要な知識と判断力を身に着けるために

も、まずは投信など、運用に関する不安

を払拭していきたいと思います。」 

○ユ 「投資についてどう思っていましたか?労金の話を聴いてみ
て変わりましたか?」 
○宮「投資というと暴落して損をする等のイメージが強かった

ですが、長期投資のメリットを含め印象が変わりました。」 

○ユ 「運用って難しい?不安はありますか?」 
○宮「ある程度の経済を把握できていれば運用はそこまで難し

くないと思います。納得して始めたので不安はありません。」 

○ユ 「iDeCo とつみたて NISA を同時に
始めたのはなぜですか?」 
○宮「iDeCo は引き出せないからこそ確

実に蓄えられる。それをメリットと捉

え、老後の準備資金として始めました。

つみたて NISA は自分のライフプラン

を考え今始めておけば増えるだろうと

思い、始めました。昨年から始めてお

けばよかったと思っています。」 

○ユ 「家族や友人、他の組合員へ勧めたい
と思いますか?」 
○宮 「手続きも簡単ですし、現在進行形

で勧めています！」 

 

 
 

 

 

シチズン労働組合河口湖支部 

執行委員 宮下
みやした

 元気
も と き

さん 

★趣味…ドライブ 

★車の運転大好き 25 歳！ 

高速道路は使いません。 

青年層組合員との意見交換会の様子 

組合員 12 名+労金担当者 3 名を
2 グループに分けて実施 

 ○ユ 「組合員の金融リテラシー向上に向けて、取り組んでいる
ことを教えてください。」 

○中 「年度当初に新入組合員(中途採用者含む)を対象にした

研修会を開催しています。また、昨年は“青年層組合員と

の意見交換会(座談会)”を開催し、青年層組合員が求める金

融機関のイメージを共有する場となりました。その都度、

世代に合わせた研修会を開催するようにしており、多重債

務に陥らないためにカードローンの借換をテーマにするこ

ともあります。講師は労金さんとこくみん共済 coop さん

にお願いしています。」 

 

○ユ「運用成果を見てどう思いますか?投
資についての印象は変わりまたか? 
○宮「今のところ利回りも良く、リスク

の部分を考えてもやって正解だった

と思います。長い目で見ていきます。」 

○ユ 「加々美執行委員(左)にもご協力いただきました!皆さまありがとうございました!」 

○ユ 「さっそくですが、昨年 4 月より成年年齢が 18 歳へと引
き下げられましたが、どんなイメージをお持ちですか?」 

○中 「正直、18 歳というとまだまだ若いイメージがありま

すね。当組合の新入組合員は高卒の方が 3～4 割を占めて

いる状況もあり、契約事やローン利用などトラブルになら

ないかな?と心配な部分はあります。」 



 
 
 
 
 
 

こくみん共済 coop ⼭梨推進本部  お問い合わせ・各種ご相談は 
(⼭梨県労働者共済生活協同組合)      ℡055-237-6861（営業時間:平日 9:00〜17:00） 

1723S001 

ここに記載されている内容は、保障内容を抜粋したものです。詳しくは、こくみん共済 coop へお問合せ下さい。 


